Ausstellung der "Freunde der Malerei Westpfalz e.V." im Amtsgericht Landstuhl eröffnet

Die Freunde der Malerei Westpfalz e.V. stellen seit dem 08.04.2025 im Amtsgericht Landstuhl mit insgesamt 9 Künstlerinnen und Künstlern vielfältige Werke verschiedener Stilrichtungen aus. Die Werke stamme von Petra Zehfuß, Hans Roßberger, Bernadette Tormann, Hannelore Christmann, Denise Schleyer, Dietmar Reinhold, Gerhard Söhnchen, Gerlinde Meyer und Eva Utzinger. In Anwesenheit zahlreicher Gäste, darunter Bürgermeister Mattia De Fazio und der Erste Beigeordnete Boris Bohr von der Stadt Landstuhl, der Beigeordnete der Verbandsgemeinde Landstuhl Bernd-Udo Schneider sowie die Präsidentin des Landgerichts Zweibrücken Maria Stutz, eröffnete Amtsgerichtsdirektor Hornberger die Ausstellung. Er dankte der 2. Vorsitzenden des Vereins Ulrike A. Freitag und dem am Eröffnungstag verhinderten 1. Vorsitzenden Jürgen Knies-Boulesteix für die Bereitschaft, die Bilder auszustellen sowie für die angenehme und reibungslose Zusammenarbeit. Das Amtsgericht Landstuhl möchte Künstlerinnen und Künstlern aus der Region die Möglichkeit geben, ihre Kunstwerke zu präsentieren. Diese seien eine Bereicherung für alle Besucher und Mitarbeiter des Gerichts. Die Ausstellung kann bis zum 30.06.2025 zu den üblichen Geschäftszeiten des Amtsgerichts besichtigt werden.

